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REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
S o l i c i t a  a o  E x e c u t i v o ,
informações sobre a utilização
do  prédio  onde  funcionava  a
Escola  do Aterrado,  na  forma
que especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
          REQUEREMOS  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  enviado  ofício  ao  Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, digno  Chefe  do  Executivo  local,  para  que  preste
informações sobre a utilização do prédio onde funcionava a Escola do Aterrado. 
          CONSIDERANDO a resposta do requerimento nº 280/2023, na qual foi informado que
atualmente o prédio é utilizado para armazenamento de mudas e materiais do setor de Agricultura e
Meio Ambiente; 
          CONSIDERANDO que o local é amplo, espaçoso e pode comportar mais atividades voltadas
para a comunidade; 
          Nesse sentido, questionamos: 

Existe a possibilidade de a Administração Municipal destinar o uso da antiga Escola do
Aterrado para oficinas com a comunidade, como por exemplo projetos voltados para o Meio
Ambiente?
Caso seja possível, existe um prazo hábil para implantação do projeto? Qual seria? Sugiro a
realização de projeto pedagógico, oficina de estudo, leitura e meio ambiente.

 
Anderson Godoi 

Vereador(a) 
Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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